

Discuten papel de la ONU para supervisar acuerdos CA

Nueva York, Feb. 8 (DPA). El papel que tendrá la ONU en la supervisión de los acuerdos para la paz en Centroamérica fue discutido hoy en la sede de la organización.

En las reuniones, que duraron ininterrumpidamente desde la mañana hasta la noche, participaron el Secretario General, Javier Pérez de Cuéllar y los cancilleres de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, El Salvador, Ricardo Acevedo Peralta, Honduras,

Carlos López Contreras y de Nicaragua Miguel D'Escoto. Guatemala estuvo representada por su vicescanciller Ariel Ribera Irias. Panamá, que fue excluida del grupo de Contadora después del golpe de estado de febrero del año pasado, no está representada en las reuniones de la ONU. Durante las discusiones, Pérez de Cuéllar fue asistido por un equipo de expertos integrado por el asesor legal, Carl August

—Pasa a la página 66—

Carnaval deja 100 muertos, Venezuela

Caracas, Feb. 8 (UPI). Las festividades de carnaval en Venezuela dejaron un saldo trágico de casi un centenar de muertos y más de 400 accidentes de tránsito, según informes difundidos anoche por la Defensa Civil.

El organismo coordinó con autoridades de Tránsito, Guardia Nacional y Policía Metropolitana, un operativo a nivel nacional, destinado a la disminución del número de accidentes en playas y autopistas venezolanas durante los días feriados de carnaval.

Desde el pasado vier-

—Pasa a la página 36—



DE LOS CONTRAS. Yamales, Honduras, Feb. 8 (Reuter). El comandante Javier, de los Contras, retornó hoy de territorio nicaraguense, manifestando su disposición de seguir en la lucha.

—Pasa a la página 35—



CANDIDATO. Kingston, Feb. 8 (Reuter). El primer ministro Edward Seaga participa en la jornada proselitista de clausura para las elecciones de mañana.

Gobierno japonés dará amnistía a 30 mil personas

Tokio, Feb. 8 (DPA). El gobierno japonés anunció hoy una amnistía para 30,000 personas detenidas y condenadas que entrará en vigor el 24 de febrero, cuando tenga lugar el funeral del Emperador Hirohito, fallecido el siete de enero a los 87 años.

—Pasa a la página 35—

Condenan despido de 30 mil empleados nicaraguenses

Guatemala, Feb. 8 (UPI). La Federación Central de Trabajadores de Guatemala (FECE-TRAG), condenó hoy el despido de 30 mil obreros en Nicaragua y dijo que "la hora cero" para Daniel Ortega se aproxima.

"Creemos que las medidas adoptadas por el gobierno de Daniel Ortega al despedir a 30 mil trabajadores, no será ni más ni menos que un sacrificio para nuestro hermano pueblo de Nicaragua, que ha sabido so-

—Pasa a la página 37—

Cuba y Corea del Norte más represivos del mundo

Washington, Feb. 8 (UPI). Cuba y Corea del Norte son los países más represivos en el mundo, dijo hoy el secretario de Estado Adjunto Richard Schifter, al detallar un informe sobre derechos humanos dado a conocer

por el gobierno de Estados Unidos.

"Estamos hablando de una total opresión", declaró Schifter en una conferencia de prensa citada con motivo del onceavo informe sobre de-

—Pasa a la página 35—

Los sandinistas le ofrecen cohetes y tanques a Bolivia

Managua, Feb. 8 (AP). Nicaragua ofreció a Bolivia cohetes tierra-aire capturados a los rebeldes y tanques T-55 de fabricación soviética, a cambio de que desista de presentar una demanda ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya por un avión que le

fue confiscado y destruido aquí en 1981, informó el encargado de negocios de Bolivia en Guatemala, Luis Fernando Roca García.

Sin embargo, la Cancillería nicaraguense expresó no tener "ninguna información" sobre las

—Pasa a la página 68—



CON CANCELLERES DE C.A. Naciones Unidas, Nueva York, Feb. 8 (Reuter). El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Ja-

vier Pérez de Cuéllar, cuarto de izquierda a derecha, se reunió hoy con los cancilleres de Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica y Nicara-



ASUMIRAN CONTROL. Kabul, Afganistán, Feb. 8 (AP-Cablefoto). Soldados de una fuerza destinada a defender instalaciones gubernamentales capitalinas, desfilan esta mañana. Las tropas asumirán el control cuando las últimas fuerzas soviéticas hayan salido de Kabul.

Azcona Hoyo insiste en democracia en Nicaragua

Tegucigalpa, Feb. 8 (AP). El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, piensa que la dirigencia sandinista de Nicaragua está "un poco desesperada" por la crisis económica que sufre el país.

"Era un país rico, más rico que Honduras, aunque le faltaba la libertad durante Somoza", dijo Azcona en una entrevista con The Associated Press.

Azcona, que se reunirá

—Pasa a la página 66—

EU aduce mejoría rusa en los derechos humanos

Washington, Feb. 8 (AP). El gobierno norteamericano elogió hoy a la Unión Soviética por "los notables cambios" en la política interna sobre derechos humanos, incluyendo la liberación de prisioneros detenidos

por razones políticas o religiosas.

El informe de 1,560 páginas, que se refiere a las condiciones en 169 países y territorios, también dice que los alzamientos palestinos del año pasado

—Pasa a la página 36—

Bush niega envío de 200 soldados a países de AL

Washington, Feb. 8 (AP). El presidente George Bush negó hoy que se estuviera planeando el envío de unos 200 comandos norteamericanos a la América Latina para ayudar a algunos países de la región en la lucha contra la pro-

ducción de drogas.

La información fue difundida originalmente por la cadena de televisión NBC. "Nadie ha conversado sobre esa idea conmigo", dijo Bush.

Sin embargo en una reunión en su despacho

—Pasa a la página 21—

Inflación aumenta 110% en Nicaragua

Managua, Feb. 8 (Reuter). El índice inflacionario en Nicaragua ha aumentado 110 por ciento en lo que va del año, según datos revelados hoy por el ministerio de Planificación Económica.

Expertos económicos sostienen que de continuar esta tendencia el índice de precios al consumidor podría lle-

gar a tasas de millones por ciento al finalizar 1989. El año pasado la inflación fue de poco más de 20.000 por ciento.

Sin embargo, el vicepresidente del Banco Central, Roberto Gutiérrez, dijo hoy que eso no ocurrirá pues el gobierno está dispuesto a mantener

—Pasa a la página 38—